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Pesquisador brasiliense trabalha 
em causas de autismo e cultura

Graduado em 
direito pela PUCPR e 
mestre em educação 
pela UNICAMP, 
Guilherme de Almeida 
(foto) trabalhou como 
professor, coordenou 
cursos, criou projetos 
para ajudar crianças 
vulneráveis e faz 
parte de grupos de 
pesquisa, inclusive em 
Stanford. O profissional 
faz parte de diversas 
iniciativas e, em meio 
a tudo isso, convive com transtorno do espectro 
autista. Mais recentemente, o brasiliense assumiu 
a presidência da Associação Nacional pela 
Inclusão das Pessoas Autistas, uma comunidade 
criada para promover a educação inclusiva 
— seja com a criação de políticas públicas 
que garantam o bem-estar de pessoas com o 
distúrbio, ou até mesmo com o desenvolvimento 
de identidade e habilidades cotidianas.

Mas não é “só isso”. O pesquisador também 
coordena o Projeto Portinari, criado pelo filho 
do artista plástico em 1979 para preservar seu 
trabalho. A iniciativa tem intenção de continuar 
difundindo as cores vibrantes e a visão social de 
Candido Portinari, garantindo que pessoas de todo 
o mundo e novas gerações tenham a oportunidade 
de conhecer a arte e a cultura brasileiras. Com 
esse propósito, os painéis Guerra e Paz seguirão 
pela China e Itália – sob a responsabilidade e 
olhar único sensível de Guilherme – como gesto 
de paz, cooperação internacional e diplomacia 
cultural. Atualmente, os painéis estão na sede da 
ONU, em Nova York, e após o itinerário, voltarão 
para o Brasil para a 30ª Conferência da ONU sobre 
Mudanças Climáticas (COP 30), em Belém do Pará.
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Agenda

Evento náutico na capital
 » Brasília receberá seu primeiro Boat Show entre 
os dias 14 e 18 de agosto. Às margens do Lago 
Paranoá, a Concha Acústica será o palco do 
festival, que é organizado pela maior 
produtora de cerimônias náuticas da América 
Latina: a Boat Show Eventos. A decisão mostra 
o grande potencial da capital, que possui 
43 mil barcos registrados, para receber 
eventos de diferentes temas.

Pagode ao pôr-do-sol
 » Para quem quer curtir o dia de sol com música 
animada, a Orla do Clube ASES recebe hoje (18) 
mais uma edição do Pagode dos Prazeres. Além 
do Grupo Doze Por Oito, convidados como 
Dj Fab, Clara Furtado, grupo Nossa Galera, 
grupo Deu Vibe, Klap e Dj A também se 
apresentarão para deixar o pôr-do-sol ainda 
mais agradável. Os ingressos ainda estão 
disponíveis nas redes sociais do evento.

Estímulo da felicidade com ações interativas
 » Amanhã (19) acontece o CEO Fórum Amcham, 
de 13h às 19h, no Edifício Parque Cidade 
Corporate. O evento quer promover o bem-
estar como estratégia nos negócios e contará 
com programação interativa para estimular os 
hormônios da felicidade, com pinturas de tela, 
aromaterapia, poesia e degustação.

Show imperdível no Clube do Choro
 » Último dia para apreciar a música 
de qualidade do conjunto 
Jaques Morelenbaum Trio no 
Clube do Choro. Hoje (18), o violoncelista 
conceituado internacionalmente 
se apresenta às 20h30. Ele também 
é maestro, arranjador, produtor 
musical e compositor.

Flávio Venturini e Ritchie em Brasília
 » O Centro de Convenções Ulysses Guimarães é 
palco dos cantores Ritchie e Flávio Venturini 
hoje (18), às 20h30. Ingressos para o show 
dos autores de sucessos como Menina 
Veneno, Todo Azul do Mar e Espanhola, 
estão disponíveis na Bilheteria Digital.

Marcha dos Prefeitos na capital
 » Brasília sedia, mais uma vez, a Marcha 
em Defesa dos Municípios, entre os dias 
20 e 23 de maio. O evento acontecerá no 
Centro Internacional de Convenções do 
Brasil e contará com a presença de 11 
mil representantes estaduais e 
municipais de regiões brasileiras.

MELHORIAS 

Ibaneis inaugura sede da 35ª DP 

A delegacia vai atender cerca de 145 mil moradores de Sobradinho II, Fercal, Condomínios do Grande 

D
epois de quase dois anos 
em construção, a nova se-
de da 35ª Delegacia de Po-
lícia, em Sobradinho II, foi 

inaugurada, ontem. O governador 
Ibaneis Rocha (MDB) participou da 
solenidade de entrega da obra à po-
pulação com integrantes das polí-
cias civil e militar, deputados dis-
tritais, secretários, líderes comuni-
tários e apoiadores. O governador 
também ao tráfego um trecho de 2 
quilômetros da VC-215.  

O novo prédio da delegacia de 
polícia recebeu investimento de 
R$ 10,5 milhões, e atende a as-
pectos de acessibilidade, segu-
rança e modernidade, em subs-
tituição à antiga sede. O edifício, 
com arquitetura característica 
da Polícia Civil, possui três pa-
vimentos, incluindo o subsolo, 
e 2.108 m² de área construída. 
A estrutura conta com entradas 
separadas para custodiados e ví-
timas e o público em geral, sa-
la de reconhecimento integrada 
à área de contenção, espaço de 
apoio para a Ordem dos Advo-
gados do Brasil (OAB), além de 
estacionamento, um heliporto 
e vagas operacionais para viatu-
ras. Um dos diferenciais é a sala 
de acolhimento específica para 
mulheres vítimas de violência.

 “Essa delegacia era um sonho 

da comunidade de Sobradinho II. 
Há uma população de quase 150 
mil habitantes que sentiam a ne-
cessidade de uma delegacia que 
suportasse o atendimento e, agora, 
temos aqui instalações modernas”, 
declarou o governador. 

Ibaneis ressaltou, ainda, a am-
pliação de contratações de poli-
ciais no DF. “Semana passada, com 
o apoio de todos os parlamenta-
res e da vice-governadora Celina 
Leão, estivemos lá na Câmara dos 
Deputados, pedindo a aprovação 
desse PLN [Projeto de Lei do Con-

gresso Nacional] que vai nos per-
mitir contratar mais policiais civis, 
mais policiais militares, para que, 
cada vez mais, a gente possa seguir 
dando mais segurança à popula-
ção do Distrito Federal”, afirmou o 
emedebista.

De acordo com o delegado-
chefe da 35ª DP, Ricardo Viana, 
38 policiais civis trabalharão na 
unidade, entre delegados, agen-
tes, escrivãs, agentes de custódia, 
além das pessoas da carreira de 
apoio. A equipe tem a responsa-
bilidade de apurar infrações pe-

nais na área de Sobradinho II, Fer-
cal, Condomínios do Grande Colo-
rado, Zona Rural e Lago Oeste. “Ao 
todo, 145 mil pessoas estão sob o 
manto da 35ª Delegacia de Polí-
cia. Somos prestadores de servi-
ço, nada mais do que isso. E nos-
sos clientes, são vocês, a comuni-
dade”, destacou o delegado-chefe. 

Para o administrador regional 
de Sobradinho II, Diego Matos, o 
novo prédio da 35ª DP chega em 
boa hora para a população. “Des-
de que eu iniciei a minha cami-
nhada como líder comunitário lá 

na Fercal, há quase 15 anos, já pe-
díamos por uma delegacia nova. 
É uma sensação maravilhosa ver 
um pedido nosso ser atendido e 
entregue, né? E eu não estou di-
zendo nem como administrador 
agora, estou dizendo como mo-
rador”, comemorou. 

Rodovia

Durante o cumprimento da 
agenda, o governador Ibaneis 
também visitou um trecho de 
aproximadamente dois quilôme-

tros da VC-215, que dá acesso ao 
Polo de Cinema, e teve o asfalto 
reformado. O GDF desembolsou 
R$ 2,4 milhões na recuperação do 
pavimento de interligação entre 
diversos condomínios da região 
de Sobradinho, por onde circu-
lam cerca de 10 mil motoristas 
diariamente. O Departamento de 
Estradas de Rodagem (DER-DF) 
foi o responsável pela obra.

Fauzi Nacfur, presidente do 
DER-DF, destacou a importância 
da obra para os moradores da re-
gião. “Há uma população grande 
aqui realmente desconfortável, 
porque são dois quilômetros de 
estrada que estavam totalmen-
te destruídos. Nós restauramos 
e entregamos o asfalto, já sinali-
zado”, afirmou. 

Elvina Carvalho, 71 anos, foi a 
primeira moradora a adquirir um 
lote no condomínio Verde Vale, às 
margens da vicinal, em 1987. “Na 
época, aqui era só estrada de ter-
ra. Eu que fui atrás do DER-DF 
para que fizessem o asfaltamen-
to. Depois disso, só recapearam”, 
disse a aposentada. “Isso aqui es-
tava ruim demais. Era só emenda 
e buraco”, lembrou.

Moradora do condomínio Mi-
ni Chácaras, Dirce Araújo, 69, dis-
se que devido aos buracos as pes-
soas evitavam ir à casa dela. E brin-
cou: “Agora, vamos economizar um 
pouco com o mecânico”.

Dirce e Elvina comemoram o asfalto novoGovernador Ibaneis Rocha descerra a placa de inauguração da delegacia
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Novo projeto para o DF: ExpoRide

A abertura da ExpoRide aconteceu na última quinta-feira, conduzida 
pelo presidente do Conselho da CODESE, Paulo Muniz (foto). O 
programa é inédito na capital e promete trazer resultados significativos 
no desenvolvimento das cidades da Área Metropolitana de Brasília. 
Nesta primeira parte do projeto, foram levantados indicadores com 
a participação de servidores, empresários e da sociedade civil.

A intenção é possibilitar o avanço tecnológico e de inovação de 12 
cidades do Entorno do DF, gerando renda, negócios e empregos, para 
que conquistem cada vez mais independência em relação à capital. 

Fórum promove a capital 
como uma Cidade Criativa

Sediado pela primeira vez no 
Brasil, o Fórum Cidades Criativas 
chega a Brasília em junho com 
extensa programação interativa 
para tratar diversos assuntos 
relacionados ao design na cidade, 
como seu impacto no turismo 
e na economia. Realizado pela 
Associação Comercial do Distrito 
Federal (ACDF), o evento contará 
com nomes importantes do setor e tem intenção de incentivar a participação 
da comunidade no desenvolvimento urbano sustentável. 

Em 2017, Brasília foi reconhecida como uma Cidade Criativa do Design pela Unesco, sendo 
um lugar que inspira a cultura, criatividade e a inovação em diversos segmentos — cultura, 
moda, artesanato e design gráfico, para citar alguns. “Vejo o fórum como uma oportunidade 
de apresentar Brasília como um dos principais destinos turísticos do Brasil. A capital tem 
muita coisa ainda a ser mostrada”, aponta Marcos Moreira, presidente da Associação 
dos Designers Gráficos do DF (Adegraf). Para o secretário de Turismo, Cristiano Araújo, 
o fórum é mais um meio de posicionar Brasília como uma cidade de destaque. “Estamos 
impulsionando a cidade e proporcionando atrações”, afirmou. A programação do fórum, 
que ocorrerá de 4 a 7 de junho, está disponível no site www.forumcidadescriativas.com.br.

Colorado, Zona Rural e Lago Oeste e um dos diferenciais da obra é a sala exclusiva para mulheres vítimas de violência
/
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Em NY, empresários se solidarizam com o RS
Sob a liderança de João Doria, o LIDE Brazil Investment Forum em Nova York reuniu, 

no Harvard Club, líderes empresariais, políticos e investidores para discutir e implementar 
ações em benefício do desenvolvimento do Brasil e, em especial, para ajudar o Rio Grande 
do Sul em sua recuperação após a tragédia climática que se abateu na região. “Foi um 
momento de união e solidariedade, onde todos demonstraram o poder da mobilização e 
do comprometimento”, afirmou Doria. Ele contou com a presença de oito governadores, 10 
senadores, 16 deputados federais e 312 empresários, além do ex-presidente Michel Temer. 
O governador do Rio Grande do Sul, Eduardo Leite, participou por videoconferência. O 
empresário homenageado foi justamente um gaúcho, Alexandre Birman, da Arezzo.


